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Lehrkraft QE3 (m/w/d)

Stellenbeschreibung

Die Berufsfachschule für Notfallsanitäter in Burghausen sucht ab sofort eine

Lehrkraft QE 3 (m/w/d)

Start: zum nächstmöglichen Zeitpunkt 
Zeitmodell: in Teilzeit 
Voraussetzung: 
- B.A. (Berufspädagogik/Medizin) 
- Ausbildung zum Notfallsanitäter (m/w/d) 
Aufgabenbereich: Lehre medizinischer Inhalte sowie Berufs- und Staatskunde
 

Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen richten Sie bitte an:

Kontakt
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